

## La exposición 'Arte en 18 cm' se inaugura mañana en el Amaia

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2018(e)ko abuztua(r)en 16-(e)an 10:20etan -

---

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco, el jueves día 16 de Agosto de 2018.

## La exposición 'Arte en 18 cm' se inaugura mañana en el Amaia

[M. A. I.](#) IRUN. Jueves, 16 agosto 2018, 00:18 0 La sala de exposiciones del Centro Cultural Amaia acoge, a partir de mañana viernes, la muestra 'Arte en 18 cm'. Se trata de una exposición artística, abierta a diferentes disciplinas, como pintura, escultura, grabado, serigrafía, fotografía y audiovisual, entre otras.

La iniciativa, liderada por Ana Zubikoa, comisaria de la exposición y Ricardo Catalán, productor de la misma, nació con la idea de generar nuevos escenarios de visibilidad para obras realizadas por todo tipo de creativos, desde aficionados y principiantes hasta artistas con experiencia en cualquiera de las disciplinas antes mencionadas.

La muestra tiene ciertas pautas que la hacen única y que suponen un reto para los participantes. Por un lado, el tema protagonista es la bicicleta, el mismo que se está trabajando este año en la biblioteca CBA, al cumplirse el 200 aniversario de la invención de este vehículo. Por otro, todas las obras cumplen el criterio establecido por los 18 centímetros que deben tener en alguna de sus dimensiones.

La exposición podrá visitarse hasta el 9 de septiembre, en el horario habitual de la sala: de 18.00 a 21.00, de martes a sábados, y de 11.30 a 13.30, los domingos y festivos.